
Gemeindliche Weihnachtsfeier 2019 ohne Berichte über soziales Engagement  

Seit vielen Jahren findet immer kurz vor Weihnachten die letzte Gemeinderatssitzung im Gasthof 

„Hinterwirt“ statt, zu der vor allem die ehrenamtlich tätigen Überseerinnen und Überseer als 

Ehrengäste  eingeladen sind. Kernstücke der jeweils letzten Sitzung des Gemeinderats im 

Kalenderjahr waren traditionell immer die Berichte aus dem Sozialbereich sowie Ehrungen. 

Dieses Jahr  soll die  Weihnachtsfeier keinen Status als offizielle Gemeinderatssitzung haben, weshalb  

dort auch keine Berichte aus dem Sozialbereich vorgetragen werden sollen. Dies hat uns der 

Bürgermeister  am Nikolaustag per E-Mail mitgeteilt. Stattdessen soll  ein „kleines weihnachtliches 

Programm“ initiiert werden. 

Wir sind darüber sehr enttäuscht und fühlen uns davon sowie von der Art und Weise der 

Kommunikation vor den Kopf gestoßen. Stets waren die Berichte aus dem Sozialbereich ein 

Höhepunkt und oft von langem Applaus überzogen. Stattdessen soll dieser Punkt nun auf der 

Weihnachtsfeier gestrichen und innerhalb einer der nächsten Gemeinderatssitzungen nachgeholt 

werden. Das ist nicht dasselbe und wird den vielen ehrenamtlichen Helfer*innen nicht gerecht!  

Wir können nur hoffen, dass die Kommunalwahl  nicht auf  dem Rücken der Ehrenamtlichen 

ausgetragen wird. 

Erika Stefanutti,  1. Vorsitzende Sozialausschuss, Leitung Familienstützpunkt, Leitung 

Helferkreis/Krankenpflegeverein, Jugend – und Familienbeauftragte.                                                                                            

Ursula Geiger, Leitung Familienstützpunkt, Familienhelferin, Kleiderkammer 

Josefine Steinbichl, Behindertenbeauftragte 

 

 

 


